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Compte rendu Conseil Municipal des Jeunes 

Mercredi 26 avril 2023 

 

Le mercredi vingt-six avril deux mille vingt-trois, le conseil municipal des Jeunes s’est réuni en 

session ordinaire à 10h. 

 

Etaient présents : 

 

Animatrice : Clémence SALAGNON 

Invitée : Mme la 2ème adjointe (Danielle BERRODIER) 

 

 

1. Installation et ordre du jour 

 
 

Les jeunes conseillers ont été accueillis à la Salle des mariages par l’animatrice. 

L’ordre du jour leur a été présenté : 

* Retour sur la matinée du nettoyage de printemps 

* Continuation du travail entamée sur les idées des professions de foi 

 

 

   Présent-e Excusé-e Absent-e 

Elu Leo AMORES X   

Elue Sirine DIAFAT X   

Elue Lucie GAUDOT X   

Elue Assia HEDDAJI X   

Elu Esteban LOPEZ X   

Elu Ayrton MEDINA X   

Elu Julio PEIXOTO X   

Elue Clara RESSAIRE X   

Elu Mathieu YVRARD X   

Suppléante Layana BOUSNINA X   

Suppléante Lilou FRANCIOLI X   

Suppléant Hugo VAN VOORTHUYSEN X   

Suppléant Melih YESILDAL X   
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2. REX de la journée du nettoyage de printemps 

 

Mme BERRODIER ainsi que l’animatrice ont pris le temps d’expliquer aux jeunes élus 

l’importance du REX (Retour d’EXperience) concernant une action menée. En effet, il est 

nécessaire, afin d’améliorer la qualité de son travail, d’échanger, de faire part de ses 

difficultés rencontrées et d’énoncer les points positifs. Il est à la fois question de ce que l’on 

a vécu mais aussi de ce que l’on a pu entendre durant et à l’issue de cette matinée. 

 

Chacun des jeunes élus a pu prendre la parole même s’il n’avait pas participé à cette journée 

car le travail mené en amont par tous mérite tout autant d’être interrogé. 

 

LES POINTS POSITIFS : 

A l’unanimité cette matinée s’est très bien déroulée et a été un moment agréable. 

* Les personnes ont bien été accueillies. 

* Les groupes ont bien été constitués. 

* L’espace extérieur était agréable et sécurisant pour les parents. 

* Le barbecue était très bon. 

* Une journée familiale très sympa. 

* Les jeunes élus ont réalisé des beaux supports de communication 

 

Toutefois certains points ont été soulevé afin d’améliorer ce moment. 

LES POINTS NEGATIFS : 

* Certains jeunes élus n’ont pas pu profiter d’une viennoiserie ou d’une boisson. Nous 
veillerons donc l’année prochaine à leur en mettre de côté ou qu’ils se servent avant l’arrivée 
des participants. 

* Il est nécessaire que deux personnes se positionnent au niveau de la distribution des tickets 
(1 personne pour les merguez, et 1 personne pour les côtes) 

* Certains de nos participants et élus n’ont pas pu manger au barbecue car la viande n’était 
pas hallal. Il faudra donc en prévoir pour l’année prochaine. 



 

 

3 

* Certaines personnes se sont servies seules des pinces sans attendre que l’élu ne leur 
remette, il n’a donc pas eu connaissance de leur nom pour s’assurer du bon retour de la pince. 
A contrario, certaines personnes ont remis des pinces dans le sac à l’accueil sans se manifester. 

Seul les référents élus auront la responsabilité des sacs et pinces lors de l’accueil. Il faudra 
donc attendre la remise des parcours pour que chaque groupe puisse avoir son matériel. 

* Un barnum sera nécessaire afin de protéger les personnes à l’accueil en cas de pluie, soleil,.. 

* Les jeunes élus de l’accueil n’ont pas toujours été écoutés, il sera donc nécessaire qu’ils 
soient accompagnés d’un adulte afin de s’assurer que les gens respectent bien les consignes 
qui leurs sont transmises par les jeunes. 

* Certaines personnes n’ont pas attendu la remise des parcours pour aller ramasser les 
déchets, donc nos jeunes élus se sont retrouvés à la recherche de personnes qui étaient déjà 
parties. Il faudra donc prévoir d’expliquer au micro, lorsque les gens arrivent, le 
fonctionnement de cette matinée. 

* Il est important de mentionner les numéros de téléphone sur les coupons réponses car nous 
avions parfois besoin de contacter les personnes inscrites. 

* Il faudra revoir notre communication concernant la dépose des objets encombrants sur la 
chaussée afin que les gens ne les portent pas jusqu’au remplissage de leur sacs. 

* Prévoir au minimum 2 sacs noirs et 2 sacs jaunes par parcours. 

* S’assurer qu’il y a assez de brassards de couleurs pour un même groupe ou ne pas en 
remettre aux parents des jeunes élus. 

* Les parcours devront être revus, afin de rester plutôt sur l’extérieur du centre de la 
commune car les agents passent déjà régulièrement et il y a donc peu de déchets 
(principalement des mégots) 

 

3. Les idées des professions de foi 

 

Chacun des jeunes élus a eu un document reprenant l’ensemble des idées des professions de 

foi pouvant être porté par la commune. Nous reprenons donc le travail réalisé la précédente 

séance. Chacun des jeunes doit noter sur sa feuille les différents points évoqués lors de cette 

séance afin de voir la faisabilité de chacune des idées car nous n’en choisiront qu’une à 

réaliser. Il leur est conseillé de confronter ces idées auprès d’adultes et jeunes afin de ne plus 

seulement être dans l’envie mais bien au contraire dans la réalité de ce qui peut être fait, le 

concret. 

 

La séance s’est conclue à 12h. 


